



"NUESTRO DESIERTO ES UNA MARAVILLA Y TENEMOS UN CONTRASTE INCREÍBLE CON TODO LO QUE CONECTA NATURALMENTE NUESTRA REGIÓN", EXPLICÓ.

"Soñaba contar historias a través de una cámara y ahora lo hago con un celular"

NORTINIDAD. Gustavo Cabrera, periodista y creador de contenido audiovisual

Gustavo Cabrera nació en Antofagasta y toda su vida la ha pasado en la Población El Golf.

Sus padres son dueños de una pastelería de barrio, que sirvió para darle educación universitaria a él y su hermano. Hoy con 27 años, Cabrera trabaja para el periodismo corporativo, pero su pasión siempre han sido los medios, la prensa y el contenido en redes sociales, un nicho potente que le ha funcionado muy bien.

¿Por qué estudiaste periodismo?

Siempre quise comunicar, soñaba contar historias a través de una cámara y ahora lo hago, pero a través de un celular. Siempre he sido bien crítico con varios temas y he tenido la fortuna de estar en todos los frentes, la carrera me sir-

vió para encaminar, pero la ruta del periodismo se fortalece con el terreno.

¿Cuándo comenzaste a generar contenido en RRSS y por qué?

Tuve un poco de miedo al que dirán al comienzo, a pesar que ya había podido trabajar en la televisión local, como corresponsal de matinales o en la radio, pero cuando es algo más independiente, enseñada es "el que se cree influencer", pero quería contar historias de la región y de Chile, relacionadas al turismo o los típicos tips, me funcionó súper bien cuando viajé a Argentina y fue la prueba de fuego para generar contenido desde mi región, donde poco se habla.

Has tenido la oportunidad de recorrer gran parte de la re-

gión, ¿qué es lo que más te ha llamado la atención?

Nuestro desierto es una maravilla y tenemos un contraste increíble con todo lo que conecta naturalmente nuestra región. Sin dudas, San Pedro de Atacama es el diamante que tenemos, los salares y los poblados aledaños, pero por otro lado me llama la atención que en Antofagasta, que es una ciudad que podría sacar mucho provecho turístico, está abandonada con uno de los litorales más extensos del país.

¿En qué lugares te parece que hay que poner atención o cuidado y por qué?

-Yo creo que en nuestros Parques Nacionales, en Antofagasta tenemos cercanos a Morro Moreno y La Chimba, ambos relativamente abando-

nados. Se entiende que el presupuesto nacional de Conaf, no es el mismo del sur, pero no podemos tener a nuestros territorios sin reconocimiento, un parque nacional sin camino, amenazado por un campamento, con una barrera y un candado donde puedes pasar por el lado. Lo mismo pasa en La Portada, hace poco tuvimos Exponor y daba vergüenza cómo está la zona, todo cerrado y sucio. Aquí hay culpas compartidas, de la autoridad fiscalizadora, pero también de los habitantes, nos falta mucha cultura.

¿Qué te falta por conocer en la región?

Subir alguno de nuestros volcanes como el Láscar, es un desafío tremendo y que contempla el apartado salud, ya que hay que estar prepara-

do. Llegar a los 5.000 metros de altura es un desafío que quiero realizar a futuro, que lo pude realizar en Bolivia, pero aún no en Chile y ojalá poder contarlo a través de historias sobre la maravilla natural de nuestra región.

Tus recorridos y recomendaciones superan la zona. Has estado en otras regiones y países relatando lo que ves. ¿Pretendes seguir en este camino?

En septiembre voy a Río de Janeiro, un lugar muy visitado por los chilenos y siempre apuesto por recomendaciones low cost y las guías turísticas de pocos días de viaje, algo que está muy de moda en nuestra generación. Tengo un proyecto en mente de viajar en auto de Arica a la Patagonia, en formato Overland, dormir en tu auto y que

esté adaptado para eso. Así, para mostrar cada una de nuestras comunas, algo que realmente quiero hacer y contarles de la mejor manera.

Como joven de la región... ¿qué mensaje le darías a los habitantes de esta tierra?

Que cuidemos nuestros espacios, que demos valor a nuestra ciudad y que no solo la veamos como la ciudad minera y de paso. El mal manejo de las autoridades desde hace muchos años y también de la mala costumbre de los habitantes ha hecho que sea una de las ciudades más feas del norte y eso lo dicen quienes lo visitan. A mí me da pena cuando invito a amigos y me dicen eso. Creo que es momento de rescatar a Antofagasta.